weniger manchen Erpressungen von Seite der Provinzialgouverneure ausgesetzt, und es kann sie Jedermann an jedem heiligen Platze schlagen, wo die Schuhe abgenommen werden müssen; sie wissen aber diesem Schmache meistens auszuweichen, und in der Neuzeit ist kein Beispiel von diesem Unfug vorgekommen.

LV.

Rein Volk in Europa ist so febr geneigt, sich burch ebelige Verbindung mit fremdem Blute zu vermischen, wie bas russische. Deutsche Bauermädchen sind von ruffischen Beamten und Rauf= leuten fast eben so gesucht, wie die schönsten Mädchen aus dem georgischen und armenischen Abel, und während ber ruffische Abel sich in Georgien mit bem einheimischen durch Seirath verschwägert, steblen ledige Leibeigene im südlichen Rußland die Töchter ber Tartaren, heirathen die Rosafen am Ruban die geraubten Ticherkeffenmädchen. Bemerkenswerth ist es, dag aus allen diesen Misch= eben, auch mit beutschen Mädchen, fast immer acht ruffische Kinder, dem Typus und dem Charafter nach, hervorgeben — eine Thatfache, welche für die solide Kraft der flawischen Race zeugt.